

Mayor justicia climática

Tendrá Plant for the Planet una academia especial

El próximo domingo 19 la iniciativa Plant for the Planet, cuyo objetivo es crear conciencia en niños, niñas, adultos y adultas sobre los problemas del cambio climático y la justicia global, iniciará en esta ciudad sus Academias Plant for the Planet para expandir este conocimiento.

Los activistas de esta organización hacen un llamado a todos los niños a inscribirse y participar en esta Academia, que tendrá lugar en las oficinas administrativas del Paseo Verde (calle 26 entre 63 y 65 de Juan Pablo II) y donde se tocarán temas como "¿De dónde vienen y cuáles son las consecuencias de la crisis climática para nosotros y para la gente de otros lugares?".

En las Academias Plant for the Planet, las cuales son gratuitas, también se ofrecen conferencias y se organizan sesiones de plantación.

Luis Francisco Guillermo Alcocer, presidente en Yucatán de Plant for the Planet,



Irving Canul Palma, Luis Francisco Guillermo Alcocer y José Clemente Escalante Alcocer, al anunciar los eventos de Plant for the Planet

acompañado de Clemente Escalante Alcocer, director de la Coordinación Metropolitana de Yucatán (Comey), e Irving Canul Palma, enlace de la Conafor, dieron a conocer este evento, que se iniciará a las 9 horas del domingo 19 próximo.

Guillermo Alcocer explicó que esta academia ambiental es un concepto educativo que ofrece a los niños y adultos un pensamiento de acción sostenible.

Otros temas que se tratarán son las relaciones eco-

lógicas: ¿Qué influencia tienen los árboles en la crisis climática? ¿Cómo reducen el contenido de Co2 de la atmósfera? y métodos de relaciones públicas y trabajo de motivación: ¿Qué puedo hacer por mi mismo?

La iniciativa Plant for the Planet trabaja en la plantación de árboles, no sólo como una acción práctica y simbólica, sino también como una actuación para reducir el efecto del cambio climático. En 2011 alcanzó la meta de plantar un millón de

Yucatán | Actividades

Plant for the Planet sensibiliza sobre los problemas que acarrea el cambio climático.

■ Inicios

Plant for the Planet Yucatán se inició en octubre de 2015.

■ Cruzada forestal

La organización ha participado en diversos eventos con el Ayuntamiento de Mérida en la cruzada forestal de junio de 2016.

■ Chicxulub

También ha tenido presencia en la Segunda Expo Feria Ambiental 2016. Actualmente arranca su programa de Academias en el Estado, iniciando en la comisaría progresista de Chicxulub.

árboles, se indica.

La idea del organismo fue desarrollada en Alemania en 2007 por un niño de nueve años llamado Felix Finkbeiner, quien se inspiró para ello en un trabajo escolar sobre el cambio climático.

Para mayores informes sobre este evento se ha creado la "Fan page" (Facebook) de la organización: Plant for The Planet Yucatán. Para inscripciones e información se puede marcar al 9991-53-54-91 y 9992-18-52-02.—LUIS NÁN ALPUCHE ESCALANTE